
令和５年１１月１５日

金 井 中 だ よ り 第７号
校長 仙北屋正樹

英 語 C o l d Wind
寒いの (ｺｰﾙﾄﾞ） 風の (ｳｲﾝﾄﾞ）

言い方 言い方
スペイン語 F r i o Viento

(ﾌﾘｵ） （ ﾋﾞｴﾝﾄ）

感動をありがとう！合唱コンクール！！

２０２３年１０月１８日（水）、今年度学校全体で行う最後の行事である合唱コンク
ールが行われました。ここ数年間はコロナ感染防止のために、保護者のみなさんには会
場に入ることをご遠慮いただいておりましたが、やっと今年度は学年入れ替え制という
制限はありましたが、保護者のみなさんにお子さんの歌声を届けることができるように
なりました。ただ、会場の都合で昼食をとる場所が確保できず、自由曲のみのコンクー
ルにせざるをえませんんでした。申し訳ありません。しかし、各学年、各クラスの生徒
は、その自由曲一曲を一生懸命練習して本番に臨みました。
本番前に各学年のリハーサルが、学校の体育館で行われました。私もそれぞれの学年

の練習をのぞきにいきました。まずは一年生です。中学生になってやっと半年が過ぎた
ところで、クラスもやっとまとまってきたところでしょうから、「大きな声で歌ってく
れればよいか。」という思いで見に行きました。予想はまったく裏切られ、どのクラス
も１年生とは思えないほどうまいのです。びっくりしました。そして２年生。昨年経験
していますからそこそこはいけるかなと思っていましたが、期待通りレベルを上げてき
たなという印象でした。最後に３年生です。中学校生活最後の合唱コンクールですから
さすがにがんばってきたなという印象でした。クラスによっては、独唱の場面があった
りと、難しい曲にも挑戦しているようでした。さて、本番ではどこまで上達するのか楽
しみになってきました。
迎えた町田市民ホールでの本番です。どこまでうまくなったのか期待が高まります。

審査員には生徒代表のみなさんに加えて、本校元副校長であり自ら合唱団で活躍されて
いる佐川雅夫先生、特別支援教室専門員であり音楽教師の経験を持つ澤野澄恵先生、
音楽科の松岡優美香先生、そして校長の私で行いました。まずは１年生からです。学年
合唱に続いて各クラスの発表です。最初の１年３組からびっくりさせられました。リハ
ーサルとは明らかに違ううまさなのです。まるで別のクラスのようでした。その後出て
くる各クラスも同じです。まるで違う学年がでてきたように感動させられました。困っ
たのは審査です。まったく差がつかない状況です。本当にびっくりしました。でも、そ
れで終わりではありませんでした。続く２年生も同じ状況です。短期間でなぜこれほど
変わるのかと思うほどでした。審査ができない状態です。最後はもちろん３年生！三年
間の思いが詰まった各クラスの合唱は、とてもすばらしいの一言でした。下級生のお手
本になるような「これぞ合唱」というものでした。どのクラスも難しい曲に挑戦し、そ
れを歌い上げる素晴らしさは、会場内を感動の渦に巻き込んでいました。困ったのは審
査員の私です。どのクラスも良く聞こえてしまい差がつきません。最終判断は、３人の
専門家の先生にお任せしました。優勝クラスが各学年決まりましたが、はっきり言って
すべてのクラスを優勝にしてあげたいというできばえでした。すべてのクラスに感動を
ありがとうと言いたいです。１１月７日（火）行われた町田市中学校連合音楽会では、
代表として優勝クラスの２年４組が出場して、立派な歌声を披露してくれました。本来
であれば３年の優勝クラスが出場予定でしたが、大事な期末テストを控えているため、
２年４組が代役として出場しました。立派に役目を果たしてくれましたよ。



★合唱コンクールの結果
１年生 優勝 ４組 準優勝 ２組
２年生 優勝 ４組 準優勝 １組
３年生 優勝 ４組 準優勝 １組

１年男子のリレーが町田市で第一位に！
２０２３年１０月３１日（火）に第３回町田市中学校連合
体育大会が行われました。この大会は、各中学校の代表生徒
が様々な陸上競技に参加して、自己の記録の更新を狙うこと
を目的としています。以前は学校対抗という形で行われてい
ましたが、現在は記録会の形式で行われているものです。本
校からも陸上部を中心とするメンバーが参加して、晴天の中
で頑張ってくれました。どの選手も自分の記録を少しでも伸
ばそうと全力で競技に挑んでくれました。その結果、１年男
子４×１００ｍリレーで、何と諏訪君・西村君・髙砂君・小
林君のチームが、第１位優勝という快挙を成し遂げてくれま
した。その走りは、他をよせつけない素晴らしいものでした。おめでとうございます。
入賞した選手と参加してくれた選手を紹介しておきます。どうもありがとう。
★主な入賞選手
１年 100 ｍ男子第３位 諏訪吉紀 13.03 １年 100 ｍ女子第２位 辻 彩希 14.04
１・２年走幅跳女子第４位 土志田菜羽 4 ｍ 17
４× 100 ｍリレー男子第１位 諏訪吉紀・西村翔大郎・髙砂 輝・小林舜翔
４× 100 ｍリレー女子第８位 辻 彩希・小西芭奈・吉田 葵・吉岡優月

★参加してくれた選手のみなさん
１年１００ｍ男子 諏訪吉紀 女子 辻 彩希
２年１００ｍ男子 佐々木星鳳
１・２年男子１５００ｍ 草薙悠侑・田中輝一
１・２年女子８００ｍ 吉田 葵
１・２年走幅跳男子 後藤尭弥 女子 土志田菜羽
４×１００リレー１年男子 諏訪吉紀・西村翔大郎・髙砂 輝・小林舜翔
４×１００リレー２年男子 菅沼桜太・佐々木星鳳・高橋 颯・長島雷夢
４×１００リレー共通男子 後藤尭弥・田中輝一・宮澤旺太朗・永田瑛人
４×１００リレー１年女子 辻 彩希・小西芭奈・吉田 葵・吉岡優月

花壇コンクールで金井中が入賞！！
生徒のみなさんだけでなく、保護者のみなさんもがんばっ

てくれています。登校するとみなさんを迎えてくれるのは、
花壇にあるきれいな花々です。とても気持ちをいやしてくれ
ますよね。この花壇は、ＰＴＡの花壇委員会のみなさんと、
科学部を中心とした生徒のみなさんによって植えられたもの
です。日々の水やりは、花壇委員会の方と用務主事さんによ
って行われています。この花壇が、町田市主催「春の花壇コ
ンクール」で見事入賞を果たしました。これも日々のみなさ
んの手入れの結果だと思います。また、金井中の花壇は今年
だけでなく、以前にも表彰を受けている伝統のある花壇です。
これからＰＴＡ活動は、少しずつ形を変えていく時期にきています。花壇委員会もその
波の中にあると思いますが、お花の好きな保護者のみなさんや生徒が協力して、すてき
な花壇作りを続けていただければありがたいと思います。

表彰
今年度、生徒のみなさんは部活動など様々な活動で優秀な成績を収めています。紙面

の関係でなかなか紹介できませんでしたが、年度当初に戻って少しずつ紹介していきた
いと思います。（時期が一定にならないことをお許し下さい。）
全国中学校水泳競技大会 4 × 100 ｍメドレーリレー第１位 大場志人（２年）
全国中学校水泳競技大会 4 × 100 ｍフリーリレー 第２位 大場志人（２年）
都中学校総合体育大会 水泳女子 400 ｍ個人メドレー 第６位 峯坂碧唯（２年）
都中学校学年別水泳大会 女子 200 ｍ個人メドレー 第６位 峯坂碧唯（２年）


